

СТЕПНОГОРСКИЙ
ТРУБНЫЙ ЗАВОД
«АРЫСТАН»

Год основания:
2010



Территория:
2,9 га



Количество техноло-
гических линий:
9



Производственная
мощность завода:
35 тыс. тонн



Численность
персонала:
250 чел



Общая площадь
помещений:
17 тыс. кв. м



Генеральный
директор:

**Рыбаков Александр
Николаевич**

За шесть лет своего существования Степногорский трубный завод «Арыстан» стал крупнейшим предприятием Казахстана по выпуску полиэтиленовых труб. Сегодня его доля в общем объеме производства полиэтиленовых труб Республики Казахстан составляет более 20%.

Завод производит продукцию на девяти технологических линиях: пять линий по производству напорных полиэтиленовых труб, три линии по производству гофрированных труб КОРСИС, одна линия по производству гофрированных труб больших диаметров КОРСИС АРМ. Кроме того, имеется цех по производству сварных фитингов диаметром до 630 мм и цех по производству колодцев. На производстве задействовано 250 сотрудников, из них более 50 – квалифицированные инженеры.

Приоритетом в своей работе ТОО «СТЗ «Арыстан» считает качество выпускаемой продукции. На предприятии действует си-

стема менеджмента качества, соответствующая требованиям ISO 9001. Контроль качества выпускаемой продукции обеспечивает лаборатория завода, оснащенная современным испытательным оборудованием, сертифицированная и аккредитованная на проведение испытаний, включая гидравлические испытания труб диаметром до 1200 мм.

Вся выпускаемая продукция сертифицирована и имеет разрешение на применение, выданное Министерством по чрезвычайным ситуациям РК.

Предприятие включено в Реестр отечественных товаропроизводителей группы Фонда «Самрук-Кызына». Является членом Ассоциации предприятий по водоснабжению и водоотведению РК «Казахстан Су Арнасы».

ТОО «СТЗ «Арыстан» награжден Народным знаком качества «Безупречно» за достижение высоких результатов в области качества продукции.

Since it began operations six years ago, Stepnogorsk "Arystan" Pipe Plant has become the largest PE pipe production enterprise in Kazakhstan. It is now responsible for over 20% of the total volume of PE pipe production in the Republic.

The plant operates 9 production lines: 5 lines produce pressure PE pipes, 3 lines produce CORSYS corrugated pipes and the remaining one produces CORSYS ARM large diameter corrugated pipes. The site also has workshops for welded fittings with diameters up to 630 mm and manholes. The plant employs 250 people, 50 of whom are qualified engineers.

Product quality is the top priority for the Arystan Plant, which is why the company has adopted a quality management system that complies with ISO 9001. The on-site laboratory has up-to-date testing equipment to check product quality and is certified and accredited for various tests including the hydraulic testing of pipes with diameters up to 1200 mm. Arystan Plant has also been awarded the Impeccable National Quality Mark for its significant achievements in this important area.

All products are certified and have a permit for use issued by the Ministry on Emergency Situations of Kazakhstan. The company is listed in the Registry of Domestic Goods Producers for the Samruk-Kazyna Fund. It is also a member of the Kazakhstan Su Arnasy Association for water supply and disposal companies.

In February 2015, President Nursultan Nazarbayev urged all Kazakhstanis to support domestic producers and launched a new "Made in Kazakhstan" initiative as part of the framework of the Nurly Zhol, State Programme for Infrastructure Development. Arystan joined the programme and in 2016 Kazakhstani content in PE pipes for water and gas supply increased to 95%, in CORSYS PRO two-layered pipes for non-pressure pipelines it increased to 90%.

СТЕПНОГОРСКИЙ
ТРУБНЫЙ ЗАВОД
«АРЫСТАН»

Founded:
2010



Premises:
2,9 hectares



Number of
production lines:
9



Production
capacity:
**35 000
tonnes**



Number of
employees:
250



Total
floor area:
**17 thousand
sq.m**



CEO:

**Alexander
N. Rubakov**

В рамках реализации Государственной программы инфраструктурного развития «Нурлы жол» 11 февраля 2015 года глава государства Нурсултан Назарбаев в ходе расширенного заседания Правительства обратился ко всем казахстанцам с призывом поддержать отечественного производителя и запустить новую акцию «Сделано в Казахстане». «Арыстан» включился в эту программу; в 2016 году доля казахстанского содержания в полиэтиленовых трубах для водо- и газоснабжения повысилась до 95%, в трубах двухслойных КОРСИС ПРО для безнапорных трубопроводов – 90%

Среди наиболее ярких событий последних пяти лет можно выделить следующие:

- 2012 год: во время телемоста, проводимого в рамках Дней индустриализации, Президент Казахстана Нурсултан Назарбаев дал старт запуску трех новых линий по производству труб КОРСИС.
 - 2013 год: в Астане для обучения методам сварки и повышения квалификации сварщиков ПЭ труб открыт сертифицированный Учебный Центр, выдающий международный сертификат НАКС совместно с МЧС Республики Казахстан.
 - 2014 год: запуск линии по производству многослойных армированных труб КОРСИС АРМ диаметром до 1600 мм, а также дренажных труб ПЕРФОКОР диаметром до 1000 мм; открытие розничного склада-магазина в Астане.
 - 2015 год: открытие цеха по производству ПЭ колодцев; начало производства резервуаров для питьевой воды и пожаротушения. В 2016 году планируется начало производства ПЭ труб с защитной оболочкой ПРОТЕКТ.
- Завод постоянно наращивает производственную мощность и расширяет производство. Его продукция является статьей несырьевого экспорта Республики Казахстан и поставляется в Россию, Узбекистан, Туркмению, Таджикистан.



Significant events in the last five years

- In a live teleconference during the framework of Industrialisation Days 2012, President Nursultan Nazarbayev launched three new CORSYS pipe production lines.
 - In 2013, the certified centre for training and professional development of PE pipe welders was opened in Astana. The centre is accredited to grant an International Certificate of National Agency of Welding Control together with the Ministry for Emergency Situations of Kazakhstan.
 - A production line for multi-layered CORSYS ARM reinforced pipes with diameters up to 1600 mm and PERFOCOR drainage pipes up to 1000 mm was launched in 2014, as well as a new retail warehouse in Astana.
 - In 2015 the plant opened a new workshop for PE manhole production and began production of reservoirs for potable water and firefighting. In 2016 plans are in place to start production of PROTECT PE pipes with a protective layer.
- The plant is also continuously increasing its production capacity of non-resource product exports for the Republic of Kazakhstan. Its products are supplied to Russia, Uzbekistan, Turkmenistan and Tajikistan.

